

## Le passage du garde-forestier

Ils furent nombreux en nos forêts, à marquer, avant et après la coupe, à surveiller, tout cela encore sous les ordres de l'ingénieur-forestier.

Nous nous souvenons de deux gardes-forestiers travaillant de concert sur la commune du Lieu, Edmond Piguet et René Rochat de l'Epine dit Mesi, ce dernier fils de Mesi, soit Jämes Rochat, lui aussi garde-forestier.

Les photos de ces Messieurs ne sont pas excessivement nombreuses en leurs charges et fonctions



En août 1918, Eugène Meylan du Séchey, garde-forestier, a accepté de participer à la grande séance photo réalisée par Joseph Locatelli, photographe au Pont. Il a l'air de s'accorder parfaitement avec ses bûcherons, presque sans aucun doute bergamasques.





Marquez !

Jean-Bernard Chapuis, ingénieur-forestier, montre une plante à marquer. On marque à la hache ou à la griffe, engin que l'on découvrira en d'autres lieux.



2012. Fête du vacherin. Armand Golay, garde-forestier de la commune du Lieu, apprête des tavillons.



Il aura marqué le tronc après son abattage et son débitage.

Le rôle du garde-forestier n'est ici qu'esquissé. A lui au final de prendre en charge son histoire !